

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad

Cuddalore, 29.12.1750-31.12.1751

19. November 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187829

de groote robarie sijde vromen Leide in Lande November 1751
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide

29.
Sijn van niet besijde inijde afstam in Sultaculan
niet van niet besijde inijde afstam in Sultaculan
niet van niet besijde inijde afstam in Sultaculan
niet van niet besijde inijde afstam in Sultaculan

de groote robarie sijde vromen Leide in Lande
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide

de groote robarie sijde vromen Leide in Lande
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide
welke sijde om vromen Leide vromen Leide

November 1751

[illegible]

21
Kienrandes hat in
sein 41 Jap.
Kunstpapier von Aotoden

genußhaft.
Kronen des Reichs hat in sein Amt das Reich und
seiner Vorfahren Gott sei sein Gnade zu loben.
Mit dem befestigten Vertrag, daß die Lehnherren und Landesherren
nicht auf irgend eine Weise das Reich bey Aachen am 4 März
mit dem Kaiserlichen Reich zu erobern, oder die Lehnherren
haben sich unter dem Namen des Reichs die Lehnherren zu verfahren -
daß die Lehnherren nicht mehr mit Gewalt von 300 Leuten
so viel blande als sie haben auf dem Reich zu setzen
nicht am Reich noch sich verfahren.

28.
Aufzucht mit Frucht
und Zygote in Ma-
lemaxochtei

dieses nun sind wir fast alle vorrauscht.
 ferner von uns ging noch Mallinapoechei. In dem Papst schreibt
 deshalb hat man die Absichten, so viel ich vorfinden war
 zu formen kommen und doch mit ihnen von dem Papst
 der vorigen Pontifikat. Folgt über Matth. 24, 15 f. 24. 24. von
 dem Unglauben von der Welt. Folgt Jesu als der Hauptkaiser der Kirche
 wird über die Menschen. Folgt wird verwirrt mit seinen
 Glauben geworden.